

## 小中合同運動会



## KTB 体育祭2022



ご声援ありがとうございました

# うんどうかい だい・せい・こう！

小学部2組担任 村山 洋平

小学部種目は、「附属の刃～ねずこを救え～」でした。体育の時間に修行を積み重ね、鬼退治名人になった子供たちが、最強の鬼「ヒッキー」にさらわれたねずこを救い出します。「エイ、エイ、オー！」と気合を入れてスタートすると、森に見立てたバーをまたいでくぐったり、つり橋に見立てた平均台を渡ったりしながら、無限列車に乗り、ヒッキーとの最後の戦いへ。3人で力を合わせてバランスボールを転がして見事ヒッキーを倒し、ねずこを救い出すことができました。最後は、ヒッキーと仲直りし、6年生の応援リーダー3人の「だい・せい・こう！」の掛け声に合わせて、互いの頑張りを称えました。

小中合同リレーでは、赤白黄の3チームに分かれて、1年生から学年順にスタートしました。一人一人が最後まであきらめずに走り抜いてバトンをつなぎ、小学部のアンカーの6年生から中学部の先輩にバトンが渡った瞬間はとても感動的でした。

保護者の皆様からの温かいご声援を受けながら、それぞれの競技に、笑顔いっぱい、元気いっぱいで最後まで取り組むことができました。本当にありがとうございました。



# ミッションクリア！

中学部3年担任 眞保 朋佳

今年度の中学部種目は、「ハンター挑戦中」でした。最初に、3年生が「こんな競技にしたい！」とアイデアを出し、それを学部みんなに伝えることから始まりました。生活単元学習の時間を使って各学級で種目の準備をし、1年生が「ターゲットヒットゾーン」を、2年生が「カーリングゾーン」を、3年生が「ゴールゾーン」を制作しました。繰り返し練習する中で、「もっとこうしよう！」と手直しを入れ、1つずつの内容がより良いものになり、競技への意気込みが高まってきました。当日は、中学部みんなで作りに上げた「ハンター挑戦中」のミッションを見事にクリアし、カッコいいミラクルハンターになることができました！

また、集団ダンス「愛を叫べ」では、各学年からダンスリーダーを選出し、既存のダンスから新しいものへと変更しました。当日は、ダンスリーダーを中心にリズムによって体を大きく動かし、楽しく踊ることができました。開・閉会式では、生徒会が司会進行を、応援リーダーが選手宣誓や表彰などを行いました。競技だけでなく、運営面での活躍も見られた中学部でした。たくさんのご声援ありがとうございました。



# 全力全開！KTB 体育祭 2022！

高等部2年担任 齋藤 瞭汰

今年度は高等部のみで体育祭を開催し、ダンス、50m走、800m走、学部リレーの4種目を行いました。ダンスは、みんなが楽しく踊れることを目標に振り付けを考え、練習に取り組んできました。各チームがそれぞれのカラーを出したオリジナルダンスで、オープニングを飾りました。競技では、50m走と800m走のどちらに出場するかを自分で選択しました。50m走では全力でゴールまで駆け抜け、800m走では最後まで諦めず一生懸命走る姿が見られました。生徒一人一人が練習の時よりも少しでも速く走れるよう切磋琢磨しながら競技に臨みました。リレーでは、授業で走順やバトンパスの位置等チームで相談し、協力して練習に取り組みました。当日は仲間を応援する姿や、他のチームの頑張りを応援し合う姿もたくさん見られ、チームの垣根を越えた団結力が感じられる種目となりました。1日を通し、情熱をもって取り組み、笑顔のあふれる青春の1ページになりました。

また、当日に向けて会場準備・開閉会式など、生徒会を中心に必要な準備に高等部全員で前向きに取り組む姿を、とても頼もしく感じました。これからも『チームKTB』全員で協力して成長していくことを期待しています。たくさんのご声援ありがとうございました。

